

## Empiezan el 30 cortes de agua en la ciudad

La **Comisión Nacional del Agua** (Conagua) informó que el primero de cinco cortes parciales de agua en el Sistema Cutzamala, se realizará del viernes 30 de enero al lunes 2 de febrero.

El director general de la Cuenca del Valle de México, Efrén Villalón, aseguró que esta medida no generará problemas de escasez, ya que el Sistema Cutzamala sólo suministra el 20 por ciento del agua que se consume en el Valle de México, además que se ha llegado a un acuerdo con el Distrito Federal y el Estado de México para abastecer el vital líquido con pipas.

“Sólo vamos a recortar la mitad, en vez de 16 mil vamos a mandar 8 mil metros cúbicos, todas las delegaciones y municipios, aparte del Sistema Cutzamala, se abastecen de aguas de pozo que van a seguir trabajando de manera normal, y como esto ya lo hemos coordinado con los gobiernos del Distrito Federal y el Estado de México, habrá el soporte de pipas para que el abastecimiento no sea un problema”, explicó.

Por otra parte, el subdirector de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de **Conagua**, José Ramón Ardavín, indicó que los cortes al suministro tienen el objetivo de ahorrar 10 millones de metros cúbicos de agua para utilizarse en los meses de mayor sequía, porque la presa que almacena el agua para el Valle de México se encuentra en niveles bajos.

“Se tiene un déficit de 170 millones de litros que más o menos es el 15 o el 20 por ciento que deberíamos tener en las presas, entonces esto nos obliga a implementar medidas de racionalización”, señaló.

Finalmente, directivos de **Conagua**, exigieron a los gobiernos del Distrito Federal y el Estado de México a reparar las fugas de agua que existen en sus redes, pues alrededor del 40 por ciento del agua que se envía a través del Sistema Cutzamala se desperdicia por las fugas.

